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Satans Eden Nr. 173 
Der Ehevertrag Nr. 2 

(Das zweite Gebot, 

" vergeblich sein ") 

23. Juni 2024 

Bruder Brian Kocourek, Pastor 

 

Amen. Sie können Platz nehmen. 

 

Nun, heute Morgen werden wir wieder über den Ehebund sprechen. Dies ist Satans Eden, Nr. 173. 

 

Und wir werden uns das zweite Gebot ansehen, das lautet: Vergeblich sein. Denken Sie also daran, 

dies sind sowohl die zehn Gebote als auch das Ehe Gebot.  

 

Heute Morgen möchte ich unsere Miniserie über den Ehebund fortsetzen. Wie Sie wissen, haben wir 

letzte Woche diese Serie begonnen, in der wir jedes der Zehn Gebote Gottes untersuchen werden. 

 

Wir können sehen, wie Gott uns die Zehn Gebote gegeben hat, nicht als Gesetze, die zu befolgen sind, 

wissen Sie, wie dies zu tun, und dies nicht zu tun, sondern sie wurden uns gegeben, um unsere 

Beziehung zum Vater herzustellen und zu bestätigen.  

 

Schließlich bedeutet das Wort Tora "Anweisungen des Vaters". 

Seht ihr, hier vermissen sie es. Sie sehen Gott als einen großen, bösen Gott, allmächtig und alles andere, 

aber sie erkennen nicht, dass Er ihr Vater ist, und so vermissen sie die Anweisungen des Vaters.  

 

Diese Zehn Gebote oder (Anweisungen des Vaters) helfen, uns zu leiten, uns zu führen und uns den 

richtigen Weg zu zeigen, um die Atmosphäre der Liebe und des Respekts zu schaffen, die nicht nur in 

unserer Beziehung zu unserem Vater, sondern auch untereinander notwendig ist, und das ist es, was 

uns heute in der Ehe fehlt. 

 

Wir haben in unserer Serie oder in unserem Studium entdeckt, dass uns diese Zehn Gebote auch 

gegeben wurden, damit wir sie in unserem Ehebund anwenden können.  

 

Letzte Woche haben wir untersucht, dass das Gelübde ein Bund ist, und wir haben gesehen, dass man 

keinen Bund oder Vertrag haben kann, es sei denn, Sie haben eine Einigung. 

 

Deshalb sagte Bruder Branham, als sie dir ein Gelübde ablegte und sie dir damals sagte, dass sie 

Jungfrau sei, und dann erfährst du sogar nach der Hochzeit an einer Stelle sagt er, dass du 20 Jahre 

verheiratet sein und zwölf Kinder haben kannst. Und wenn du herausgefunden hast, dass sie dich 

angelogen hat, kannst du sie tatsächlich weg tun und wieder heiraten. Das ist der einzige Grund, 

nämlich für die Ursache der Unzucht. 

Selbst nach der Hochzeit, wenn ihr Gelübde eine Lüge war und sie keine Jungfrau war, dann hast du 

das Recht, sie wegzuschicken, weil das Gelübde falsch ausgesagt wurde und jeder Vertrag nichtig ist, 

wenn es durch Betrug abgeschlossen wird. 

 

Wie wir letzte Woche aufgezeigt haben, ist Gott der Urheber der Ehe, und als Urheber und Gestalter 

der Ehe weiß Er, was es braucht, um eine erfolgreiche und dauerhafte Ehe zu führen. Schließlich hat 

Er es entworfen. 



2 
 

In 1. Mose 2:18 Und Gott der HERR sprach: Es ist nicht gut, dass der Mensch allein sei; ich will ihm 

eine Gehilfin machen, die ihm entspricht! 

 

Bruder Branham wies uns darauf hin, dass Gott die Ehe am Anfang eingesetzt hatte.  

Aber ich werde nur das sagen. Es war Gott, Der sagte, es ist nicht gut für den Mann, allein zu sein, es 

war nicht der Mann, der einsam war. Männer werden nicht einsam. Nicht allzu oft. 

 

Sie bekommen vielleicht etwas anderes, lüstern, aber sie werden nicht einsam. Okay? 

Das ist der Punkt, an dem eine Frau verstehen muss, dass sie eine Gehilfin ist.  

 

In seiner Botschaft mit dem Titel "Blinkendes Rotes Licht Seines Kommens", 63-0623E 68 sagte 

er: "Ehe, Gott hat das in Eden eingesetzt, aber Er verurteilte sicherlich Ehebruch.  

 

Und in der Botschaft Countdown 62-0909M 34 sagte er uns, ... Wir nehmen zum Beispiel die Ehe für 

die Vereinigung. Wir finden heraus, dass die Ehe; wir finden das Brautwerbung und die 

Vereinbarungen und dann die Ehe.  

 

Wir haben also drei Dinge. Brautwerbung, Vereinbarung und dann die Ehe. Und wir bemerkten, dass 

er von einer Reihenfolge sprach, der mit der Brautwerbung begann, dann mit einer Vereinbarung (oder 

einem Gelübde) und dann von der Ehe. Daher bilden diese drei Elemente diese Heilige Vereinigung.  

Jetzt werden wir uns zuerst mit der Brautwerbung befassen.  

 

Nr. 1) Brautwerbung. Letzte Woche sind wir nicht auf die Definition von Brautwerbung 

eingegangen, weil wir das bereits vor einigen Jahren getan hatten, als wir die Serie über miteinander 

ausgehen und Brautwerbung predigten.  

Aber um Ihren Sinn aufzufrischen, lassen Sie mich sagen, dass es einen großen Unterschied zwischen 

der Brautwerbung und dem modernen Konzept miteinander ausgehen (Dating) gibt.  

 
Nr. 1) Die Brautwerbung hat Regeln, das miteinander ausgehen (Dating) hat keine.  

 

Nr. 2) Beim Brautwerbung steht die Familie an erster Stelle, beim miteinander ausgehen werden alle 

außer den beiden ausgeschlossen, die miteinander ausgehen.  

 

Nr. 3) Die Brautwerbung braucht Zeit, während das miteinander ausgehen sofort erfolgt und daher zu 

sofortiger Befriedigung führt, die zu Unmoral und Unzucht führt.  

 

Nr. 4) Daher lehrt die Brautwerbung Geduld, während das miteinander ausgehen der sofortigen 

Befriedigung nachgibt.  

 

Nr. 5) Indem es Geduld lehrt, die Brautwerbung bildet den Charakter auf und stärkt die Bindung, 

während das miteinander ausgehen (Dating) die Tür für Unverbindlichkeit öffnet.  

 

Wenn Sie nicht das bekommen, was Sie wollen, wenn Sie es wollen, schauen Sie sich um, bis Sie es 

haben. Schauen wir uns diese fünf Prinzipien des Brautwerbung für einen Moment genauer an. Und 

ich sage nicht, dass ihr das tun sollten. Ich sage nur, dass sie das tun. 
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Wenn wir uns also noch einmal Nr. 1 ansehen, hat die Brautwerbung Regeln und das Dating keine. 

Regeln sind notwendig, um Ordnung und Zweck zu bewahren. Einer der größten Flüche für jede 

Zivilisation ist der Zusammenbruch der Ordnungsregeln.  

 

Und als das Werben aus Gründen der Zweckmäßigkeit beiseitegeschoben wurde, ging auch eine 

langjährige Ehe aus der Tür. Wie wir letzte Woche in unserer Studie über das erste Gebot des 

Ehebundes erwähnt haben, lautet das erste Gebot: "Du sollst kein anderes haben."  

 

Das Dating (miteinander ausgehen) beseitigt jedoch diese erste Regel des Ehebundes. Menschen 

Dating. Dating wird nicht als dauerhafte Sache angesehen. Dating ist eine Sache für das Hier und Jetzt.  

 

Dating sieht nicht langjährig aus, sondern schaut einfach auf das Jetzt. Es berücksichtigt nicht die 

Konsequenzen, sondern nur die Zweckmäßigkeit. Ohne Ordnung gibt es nur Chaos. Und ohne Regeln 

kann es keine Ordnung geben.  

 

Regeln leiten, Regeln lenken, Regeln weisen den Weg und Regeln schützen. Das ist das Wichtigste, 

ihr Kinder müsst zuhören. Regeln zu haben, schützt euch. Okay? Aus diesem Grund sehen wir einen 

Anstieg der Promiskuität und sogar der Vergewaltigung, was einen völligen Mangel oder eine 

Missachtung der Frau zeigt.  

 

Es gab nie einen Begriff, der als Brautwerbung Vergewaltigung bekannt war. Es war unerhört. Der 

Mann wusste, dass er den Prozess nicht überstehen würde, wenn er sich nicht an die Regeln hielt.  

Sie hingegen nutzte die Regeln zu ihrem Schutz. Sie wusste, dass es Grenzen gab, wo er gehen konnte 

und wo nicht. Und er wagte es nicht, diese Grenzen zu überschreiten, ohne die Hoffnung auf eine 

dauerhafte Beziehung zu gefährden.  

 

Daher wurden die Regeln der Brautwerbung als Sicherheitszone festgelegt, in die sie gehen konnte, 

und dies gab ihr eine Art Sicherheitsdecke, die auch dazu beitrug, eine Atmosphäre der Ruhe und 

Entspannung zu schaffen.  

 

Brautwerbung -Regel Nr. 2) Beim Brautwerbung steht die Familie an erster Stelle, während beim 

Dating (miteinander ausgehen) alle außer den beiden, die sich Dating, ausgeschlossen werden. Es ist 

wichtig zu beachten, dass in den Brautwerbung Regeln die Familie an erster Stelle stand.  

 
Und ich werde sagen, weil wir uns internationale Statistiken ansehen werden, aber wenn man sich die 

alten, alten Filme ansieht, wird man sehen, dass es eine Brautwerbung gab, aber dann in den fünfziger 

und sechziger Jahren begann es sich zu ändern, und die Leute lebten nicht mehr treu zu die 

Brautwerbung. Sie liebten diesen. Aber, oh, dieser Typ kam auf seinem weißen Pferd und seinem 

weißen Hut daher. Und jetzt ist sie in ihn verliebt. Und so küsst sie ihn. Sie küsst den anderen. Es ist 

ein Haufen Ehebruch, der auf der Leinwand stattfindet. 

 

Beim Brautwerbung steht die Familie an erster Stelle, während beim Dating (miteinander ausgehen) 

alle außer den beiden, die sich verabreden, ausgeschlossen werden. Es ist wichtig zu beachten, dass in 

den Brautwerbung Regeln die Familie an erster Stelle stand.  
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In der Tat, wenn ein junger Mann Gefallen an einer jungen Frau fand, musste er zuerst die Prüfung der 

Familie bestehen. Wussten Sie das? Er besuchte die Familie, und wenn er mit ihr sprechen wollte, 

saßen sie im Empfangszimmer oder im vorderen Raum vor aller Augen und unterhielten sich.  

 

Auch diese Regel gab ihr eine Sicherheitszone, in der sie sich nicht in eine Beziehung einschüchtern 

lassen konnte, in der sie sich vielleicht nicht wohl fühlte. Dies ist eine der wichtigsten Regeln, um die 

Tugend junger Frauen zu bewahren.  

 

Wenn der junge Mann Probleme mit seiner eigenen hormonellen Explosion hatte, gab es in diesem 

familiären Umfeld kein Ventil dafür. Ich meine, er konnte seinen Arm nicht direkt vor Mama und Papa 

um sie legen. Papa hatte ein Beil und jagte ihn zur Tür hinaus. Wenn er frech wurde, hatte er nicht nur 

mit ihren Gefühlen zu kämpfen, sondern auch mit ihrem wütenden älteren Bruder oder vielleicht auch 

mit ihrem wütenden Vater.  

 

Ihr Vater und ihre Brüder sind Männer, können die Handlungen anderer Männer lesen und sind sich 

aller Fortschritte mehr bewusst, die sie vielleicht nicht versteht. Er mag Tricks anwenden, die sie 

kennen, aber das Mädchen nicht. Sie würden da sein, um es zu stoppen und sie sogar zu warnen.  

 

Aber bei Frauen ist es anders, sie verstehen Männer nicht vollständig und werden es vielleicht auch 

nie tun. Genauso wie Männer die Arbeitsweise ihrer Frauen vielleicht nie vollständig verstehen 

werden. 

 
Der Apostel Paulus sagte in 1. Korinther 2:11: Denn wer von den Menschen kennt die [Gedanken] 

des Menschen als nur der Geist des Menschen, der in ihm ist? So kennt auch niemand die [Gedanken] 

Gottes als nur der Geist Gottes kennt. 

12 Wir aber haben nicht den Geist der Welt empfangen, sondern den Geist, der aus Gott ist, sodass 

wir wissen können, was uns von Gott geschenkt ist; 

 

Gott gibt uns also Seinen Geist, damit wir es erkennen können. Aber deine Frau gibt dir nicht ihren 

Geist, dass du es weißt. 

 

Hier sagt uns der Apostel Paulus, dass es keine Möglichkeit gibt, die Dinge Gottes zu verstehen, wenn 

Gottes Geist nicht in uns ist.  

 

Es braucht den Geist Gottes, um die Dinge Gottes zu verstehen. Und er sagt, dass es den Geist des 

Mannes braucht, um die Dinge des Mannes zu verstehen. Deshalb sagt man, dass Männer vom Mars 

und Frauen von Venus sind.  

 

Männer und Frauen sind so verschieden voneinander, dass es manchmal scheint, als kämen wir von 

ganz unterschiedlichen Planeten. Wir sind nicht nur körperlich, sondern auch geistig unterschiedlich. 

Und es braucht einen Mann, um einen Mann zu kennen, so wie es eine Frau braucht, um eine Frau zu 

kennen.  

 

Als Pastor habe ich im Laufe der Jahre mit Männern und Frauen gesprochen, und es ist nicht 

verwunderlich, dass es in vielen Fällen keine Rolle spielt, ob die Frau Christin ist oder nicht.  
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Frauen haben alle bestimmte Eigenschaften, die sie in ihrem Geist besitzen, die Männer einfach nicht 

besitzen und schwer verstehen können.  

 

Die Frau scheint zu nörgeln, und das bringt nicht nur eine Meinungsverschiedenheit zur Sprache, 

sondern es ist wie Wasser, das aus einem Zapfhahn tropft.  

 

Es ist ein ständiger Tropfen. Nun, hören Sie, Sie sagen, nun, Sie sollten diese Worte nicht verwenden. 

Sie sind nicht sehr nett. Die Bibel sagt es. Ich könnte eine ganze Reihe von Schriften lesen, in denen 

von einer streitsüchtigen Frau die Rede ist, und ihr Nörgeln bezieht sich nicht nur auf Dinge, die 

präsent sind, sondern Frauen scheinen eine Gabe großartiger Erinnerungen zu haben.  

 

Und wenn sich der nörgelnde Geist einschaltet, bringen sie nicht nur die gegenwärtigen 

Meinungsverschiedenheiten zur Sprache, sondern auch alles aus der Vergangenheit, dass ihr nicht 

gefällt. Aber wir haben eine Regel in unserem Haus, wenn es älter als sieben Tage ist, reden wir nicht 

darüber. Zumindest versuchen wir, es nicht zu tun. Es ist eine gute Haushaltsregel. 

 

Die Männer klagen natürlich, aber ihre Klagen können das Wesen der Frau nicht ändern. Und dann 

denken einige von ihnen, die vielleicht keine gläubige Frau haben, dass der Grund, warum ihre Frau 

dies tut, darin besteht, dass sie nicht gläubig ist.  

 

Aber wenn es darauf ankommt, hat die meiste Zeit die Sache, was die Männer wirklich an ihrer Frau 

stört, nichts damit zu tun, ob sie gläubig sind oder nicht, es hat einfach damit zu tun, dass seine Frau 

eine Frau ist und sie Männer sind, und sie verstehen nicht, was im Sinn der Frau vorgeht. 

 

Und eine junge Frau, egal wie klug sie sich finden mag, und egal wie gut sie glaubt, den jungen Mann 

zu kennen, sie tut es wirklich nicht, und sie wird sich erlauben, in eine Situation hineinzulesen, 

besonders wenn sie den jungen Mann begehrt, der sie aufsucht.  

 

Und sie wird ihre Argumente bis zu dem Tag beharren, an dem sie tot sind. Und dann wird sie es 

bereuen, weil sie versucht hat, den Mann zu ändern, den sie geheiratet hat. Sie liebte den Mann, den 

sie geheiratet hat, wollte aber, dass er ihren Weg geht, statt den Mann, den sie geheiratet hat. 

 
Wie viele junge Mädchen haben ihre Tugend verloren, weil sie sich gefangen fühlten? Da sie sich 

selbst überlassen waren, um ihre Beziehung zu verarbeiten, hatten sie das Gefühl, dass er denken 

könnte, dass sie ihn nicht liebte, wenn sie seinen Forderungen nicht nachgaben.  

 

Sie will ihre Liebe zeigen, fühlt sich dann verpflichtet, ihn zu befriedigen, und ehe sie sich versieht, 

hat sie ihre Tugend verloren, und er hat seinen Respekt vor ihr verloren.  

 

Aber in einer Brautwerbung Umgebung ist die Familie involviert, hilft ihr und trainiert sie, und das 

gibt ihr die nötige Sicherheitszone, in der sie weiß, dass sie nicht ausgenutzt wird.  

 

Papa kennt die Gedanken des jungen Mannes, weil Papa selbst einmal ein junger Mann war.  

Der ältere Bruder kennt die Gedanken, die im Sinn des jungen Mannes vorgehen, denn auch er ist ein 

junger Mann und hatte vielleicht die gleichen Begehre für die Tochter eines anderen.  

Erinnern Sie sich, die Bibel sagte, welcher Mann, wenn er nicht ein Mann ist, kann einen Mann 

verstehen? Mit anderen Worten, du denkst die Gedanken des Mannes, okay? 
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Aber das ist seine Schwester, und er wird nicht daneben stehen und zulassen, dass jemand seine 

Schwester ausnutzt. Sie weiß auch, dass sie, wenn sie zurückgewiesen wird, immer noch ihre Familie 

hat, die sie liebt und sich um sie kümmert, und deshalb ist sie in dieser Prüfung nicht allein.  

 

Die Mutter ist auch Teil des Brautwerbung Teams, und sie ist auch da, um ihrer Tochter zu helfen und 

sie zu ermutigen und vielleicht zu lehren, wie man eine Beziehung richtig aufbaut.  

 

Das ganze Werberitual ist schließlich eine reifenbildende Übung und es gibt viele Erfahrungen, die 

man von Mama und Papa und vielleicht sogar von Opa und Oma sammeln kann.  

 

Regel Nr. 3 des Brautwerbung) Sie müssen sich Zeit nehmen. Und ich spreche zu euch jungen 

Leuten. Du bist jung, noch zu jung, um Brautwerbung zu machen. Aber in den nächsten vier oder fünf 

Jahren wirst du genau in diesem Alter sein, oder du wirst anfangen, dich mit der anderen zu befassen, 

ich sage nicht Spezies, sondern mit der anderen Hälfte der Spezies. 

 
Sie müssen sich Zeit nehmen. Dating (miteinander ausgehen) ist sofort und führt daher zu sofortiger 

Befriedigung, die zu Unmoral und Unzucht führt.  

 

Aber auch das zeitliche Element der Brautwerbung ist Teil der Sicherheitszone, da Entscheidungen 

aufgeschoben werden können, bis es eine Sicherheit gibt. Das schafft Gewissheit und hilft, eine 

dauerhafte Beziehung aufzubauen. Das sollte helfen, vor allem wir haben viele junge Leute hier, die 

das durchgehen werden. 

 

Entscheidungen müssen nicht ohne angemessene Überlegung und Vorbereitung getroffen werden. 

Wenn sie zu einer Entscheidung gedrängt wird, kann sie sich auf die Zeitregel einlassen und die 

Sicherheit spüren, dass es eine gewisse Erwartung gibt, dass sie warten muss.  

 

Denken Sie daran, dass die Brautwerbung früher etwa ein Jahr dauerte, um die Person wirklich 

kennenzulernen. Und sie sagten: Wir denken nicht einmal an die Ehe, bis wir diesen Prozess 

durchlaufen haben. Und in einem Jahr, wenn alles gut läuft, werden wir heiraten. Heute ist es Dating 

(miteinander ausgehen), und wenn er sie beiseite nehmen und Dinge tun kann, die er tun möchte, 

werden sie vielleicht zusammenleben und die Ehe vergessen. 

 
Wenn er dann eine andere Kuh zum Melken findet, kann er die holen und lässt die erste Kuh allein. 

Und es tut mir leid, aber das ist ein alter Ausdruck, und es ist wahr. 

Männer sind Biester. Also denken Sie einfach daran, okay? 

 

Entscheidungen müssen nicht ohne angemessene Überlegung und Vorbereitung getroffen werden. 

Also will sie warten.  

 

Oft hören die jungen Leute ihre Eltern sagen: Warte, warte, überstürze dich nicht in diese Beziehung, 

und erst wenn sie zutiefst verletzt wurden, verstehen sie endlich, warum ihre Eltern sie gewarnt haben, 

zu warten.  

 

Einer der größten Vorteile des Brautwerbens ist, dass es sich vom Dating (miteinander ausgehen) 

dadurch unterscheidet, dass es versucht, Zeit zu nehmen. Der Zweck hinter einer längeren Zeitspanne 

besteht darin, dass Sie entweder zusammenwachsen oder sich voneinander trennen können, bevor Sie 
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wirklich eine Wahl treffen müssen. Und ich könnte noch mehr darauf eingehen, aber ich werde es nicht 

tun. Die Schrift lehrt uns deutlich, dass es wichtig ist, dass man manchmal auseinanderwachsen muss, 

weil das nicht das Richtige für einen ist. Okay. 

 
Die Schrift lehrt uns deutlich: "Wer auf den Herrn wartet, wird seine Kraft erneuern." Bruder Branham 

sagte: "Wer wartet, bekommt die Verheißung." Daher wird das, was Zeit braucht, um zu wachsen, 

stärker und dauerhafter sein.  

 

Seht ihr, das Zeitelement in der Brautwerbung lehrt Sie, Geduld in Ihrer Beziehung zu haben. Es lehrt 

dich, dass nicht alle Dinge sofort gelöst werden müssen, sondern dass ihr im Laufe der Zeit 

zusammenarbeiten könnt, um eine Lösung zu finden.  

 

Die heiligen Schriften lehren uns, Jakobus 1:4 Das standhafte Ausharren aber soll ein 

vollkommenes (perfekt) Werk haben, damit ihr vollkommen (perfekt) und vollständig seid und es 

euch an nichts mangelt… Und das Wort Perfekt, das hier verwendet wird, kommt vom griechischen 

Wort Teleios und spricht von der Ankunft im vollen Alter. Ist das gleiche Wort, das für Adoption 

verwendet wird. 

 

Mit anderen Worten, Geduld bedeutet, in uns Reife zu erzeugen. Und wenn ich in dieser Botschaft auf 

die jungen Menschen schaue, die in den letzten 30 Jahren geheiratet haben, habe ich sehr wenig Geduld 

unter ihnen gesehen.  

 

Um ganz offen zu sein: Die meisten waren noch nicht bereit für die Ehe, aber es war besser für sie, zu 

heiraten, als zu verbrennen, wie der Apostel Paulus vorschlug.  

 

Aber es bleibt dennoch eine Tatsache: Wenn sie ihren Hormonschub unter Kontrolle gehabt hätten, 

wären sie besser darauf vorbereitet gewesen, die Ehe zu beginnen und die enorme Verantwortung zu 

übernehmen, die die Ehe von ihnen verlangt. 

 

Nun, ich weiß, dass ich nicht gerne über Familie spreche, aber ich würde in diesem Fall sagen, dass es 

das Klügste war, was meine Tochter je getan hat, bis zu einem späteren Zeitpunkt zu heiraten. Denn 

hätte sie einige der Männer geheiratet, die zu Werben kamen, hätte das ihr Leben total ruiniert, okay? 

Sie wartete, bis sie den richtigen Mann hatte. 

 

Aber nur sehr wenige junge Männer, die heute aufwachsen, scheinen ein reifes Maß an Geduld zu 

haben, und infolgedessen haben sie einige sehr schwierige Zeiten mit ihren Ehepartnern. Viele von 

ihnen haben nicht gelernt, dass die Ehe ein heiliges Vertrauen ist, in dem zwei im Leben vereint 

werden.  

 
Sie haben immer noch ihre kleinen Jungenspielzeuge und ihre Freunde und erwarten, dass ihre Frau 

in ihre kleine Kultur passt, obwohl sie vielleicht in einer ganz anderen Umgebung unter einem anderen 

Volk aufgewachsen ist.  

 

Ich kenne Paare, bei denen der Mann getrunken hat und die Frau nicht. Sie wurde richtig erzogen. Er 

wurde nicht richtig erzogen. Und er hatte seine Freunde, er hatte seine Bar und alles andere, und sie 

nicht. Und es schadet der Ehe. Okay? Und ich habe das vor allem in Irland gesehen, also reden sie 

natürlich immer über diese trinkenden Irländer, aber das war genau in den Kirchen. 
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Und normalerweise heiratet sie ihn in der Annahme, dass sie in der Lage sein wird, die Dinge in ihm 

zu ändern, die sie nicht mag, und beide beginnen auf dem falschen Fuß.  

 

Wenn du nicht sofort eine Veränderung in der Person sehen kannst, dann vergiss es. Ich erinnere mich 

an eine Schwester, die Hals über Kopf verliebt war, weil sie 18 war, also würde sie jeden heiraten. Der 

Typ liebte sie also. Und natürlich tat er wahrscheinlich Dinge, die sie nicht tun sollten. Und so täuschte 

er tatsächlich vor, Christ zu werden. Wir haben ihn um der Eltern willen getauft. Weil die Eltern ihn 

nicht einmal mit ihr ausgehen ließen, bis er getauft war und Mitglied der Kirche war. Sie waren 

Baptisten Überzeugung. Okay? Ich würde sagen, anders, aber... Wie auch immer, sie brachte ihn dazu, 

sich taufen zu lassen. 

 

Wir brachten ihn zum Licking River. Bruder Steve, ich glaube, du erinnerst dich daran. Und weil der 

Junge ein Trinker war und auf Drogen und alles andere stand. Und er sagte, oh, ich bin nicht mehr 

süchtig. Ich bin jetzt sauber. Weißt du, er hatte seine Haare geschnitten und tat ein paar Dinge, und 

weil sie ungeduldig war, weil sie aus dem Haus wollte. 

 

Er tat diese Dinge, um sie aus dem Haus zu bekommen, damit er sich bei ihr einquartieren konnte. 

Nun, wir tauften den jungen Mann, und ich erinnere mich, dass Bruder Branham darüber sprach: "Sie 

gehen trocken hinunter. Sie kommen nass hoch. Nun, sobald ich ihn unter Wasser getaucht habe. Und 

als er aus dem Wasser kam, kam auch eine Dose Bier hoch. Und es war noch nicht geöffnet. Jeder in 

der Kirche, der dort stand, schaute sich das an und sagte: Okay, wir haben ein Zeichen von Gott 

gesehen. Er ging als trockener Sünder hinunter und kam als nasser Sünder wieder hinauf. Und das war 

eines der übernatürlichen Dinge, über die ich nicht gesprochen habe. Aber wir haben gesehen, dass 

das passiert ist. 

 

Drei Monate später heirateten sie, und innerhalb der nächsten zwei oder drei Jahre waren sie 

geschieden. Er war wieder in Drogen, er war wieder in Alkohol, alles andere, es war genau das, was 

wir sahen. Sehen Sie, sie haben nicht umworben, sie sind miteinander ausgegangen (Dating).  

 

Aber das Brautwerben lehrt Geduld, und Geduld ist das Ergebnis von Treue. 

 
Warum willst du dich heute in etwas stürzen, das vielleicht nur ein Jahr oder weniger oder sogar fünf 

oder sechs Jahre hält? Und es ist ständig, dass man aufwacht und ständig mit dieser Person schreitet. 

 

Warum nicht vier, fünf oder sechs Jahre warten, bis Mister Right (der Richtige) vorbeikommt, der die 

richtige Persönlichkeit, die richtige Religion, okay, den richtigen Glauben hat, warte bis er 

vorbeikommt.  

 

Regel Nr. 4) Daher lehrt das Brautwerben Geduld und Geduld ist das Ergebnis von Treue. Du bleibst 

dem Wort treu. Welche Frau ist bereit, auf einen Mann zu warten, von dem sie glaubt, dass er ihr 

untreu wird, wenn sie zu lange wartet? Also stürzt sie sich darauf, da sie weiß, dass der Typ kein treuer 

Mann ist. 

 

Nun, Hund beißt mich einmal, Schande über den Hund. Aber der Hund beißt mich zweimal, Schande 

über mich, dass ich mich ein zweites Mal von dem Hund beißen ließ. 

 

Welche Frau wird warten, wenn sie glaubt, dass er nicht warten wird? Man kann keine Geduld haben, 

wenn es keine Treue gibt, und wenn es keine Treue gibt, warum sollte man dann warten wollen?  
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Daher kann der Werbeprozess als eine Prüfung Ihres Glaubens angesehen werden. Das Vertrauen, das 

ihr aneinander habt, wird während dieses Prozesses auf die Probe gestellt, und indem es die Frist 

verlängert, ermöglicht es, die Treue eines jeden für alle sichtbar zu machen.  

 

Ich denke an meinen Bruder Peter und seine Frau. Sie lieben sich sehr. 

Sie sind fast so lange verheiratet wie meine Frau und ich. Ich weiß, dass sie seit 82 verheiratet sind 

und sich lieben. Sie haben einige wirklich große Prüfungen im Leben durchgemacht und sie sind 

zusammengeblieben, und sie helfen sich gegenseitig, und darum geht es bei einer Gehilfin. Jemanden, 

auf den du bereit bist zu warten, jemanden, für den du bereit bist, Geduld zu haben. 

 

Und sie begannen als Paar. Ich könnte sagen, dass er Katholik war und sie in dieser Botschaft war, und 

sie wollte nicht einmal mit ihm ausgehen, weil er in der Schule zu ihr sagte, er würde sagen, nun, nimm 

mich mit in deine Kirche. Und sie dachte, er sei einfach irgendwas, aber in Wirklichkeit meinte er es 

ernst. Sie brachte ihn zu dieser Botschaft und sie hielten wie angegossen zusammen. 

 

Also behalte sie einfach im Gebet, dass der Herr sie durch diese Prüfung und auch ihn durch diese 

Prüfung begleiten wird.  

 

Daher kann der Werbeprozess als eine Prüfung Ihres Glaubens angesehen werden. Das Vertrauen, das 

ihr aneinander habt, wird während dieses Prozesses auf die Probe gestellt, und indem es die Frist 

verlängert, ermöglicht es, die Treue eines jeden für alle sichtbar zu machen. 

 

224-1 Thyatirean Kirchen Alter – Kirchen Alter Buch CPT 6 ' Nun gehören Treue und Geduld 

zusammen.  

Tatsächlich ist Geduld das Ergebnis von Treue, denn in Jakobus 1:3 heißt es: "Die Prüfung deines 

Glaubens wirkt Geduld."  

 

Die Prüfung deines Glaubens, deiner Offenbarung. Wir wollen von hier raus, wir glauben, dass wir 

auf dem Weg nach Hause sind, und Gott lässt uns einfach sitzen. Und die Tür ist noch nicht 

geschlossen, und der Regen hat noch nicht begonnen. Aber es wird bald passieren. Es geht bald los. 

Sie sagen, vielleicht Krieg innerhalb von sechs Monaten. Ich weiß es nicht, aber wir werden weg sein, 

bevor eine Bombe in diesem Land einschlägt.  

 

Es gibt absolut keinen anderen Weg, um Geduld zu gewinnen. Es muss durch die Prüfung unseres 

Glaubens, unserer Offenbarung kommen. Römer 5:3 "Trübsal wirkt Geduld."  

 

Wie hoch Gott diese Wirkung unserer Geduld schätzt, geht aus Jakobus 1:4 hervor: " Das standhafte 

Ausharren aber soll ein vollkommenes (Perfekt) Werk haben, (Geduld hat ihr vollkommenes 

(Perfektes) Werk?) Ja, damit ihr vollkommen (Perfekt) und vollständig seid und es euch an nichts 

mangelt." Gottes Wille für uns ist Vollkommenheit (Perfektion).  

 

Und diese Vollkommenheit (Perfektion) ist Geduld - auf Gott zu warten und vor Gott zu warten. Das 

ist der Prozess der Charakterentwicklung.  

 

Wir werben immer noch mit Gott. Die spirituelle Vereinigung ist im Gange, hat sich aber noch nicht 

vollzogen. Ihr habt eure Körperveränderung nicht erhalten, um wie Er zu sein. Lass also die Geduld 

ihre vollkommene (Perfektes) Werk in dir haben. 
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Wenn die jungen Leute heute Brautwerbung machen würden, anstatt zu Dating (miteinander 

ausgehen), würden sie definitiv Geduld lernen. Weißt du, das ist so, dass sie in die Kirche kommen, 

sie schlagen das Band, sie singen, sie schreien, sie tanzen herum und machen alle möglichen 

Körperbewegungen, und sie denken, dass sie Gott bewerben. Sie versuchen nur zu Dating. Gott ist 

nicht daran interessiert, zu Dating. Er will das Brautwerbung.  

 

Sie würden definitiv Geduld lernen, und Geduld lehrt dich, dass, wenn ich warten kann, bis sie sich 

wohl genug fühlt, um mich zu heiraten, ich auch warten kann, bis ich eine Beziehung mit ihr habe.  

 

Ich bin vielleicht kein junger Mann, zu der Zeit wenn wir Kinder haben, aber wir werden Kinder haben. 

 

Dann kann ich auch mit dem Kauf des ersten Hauses warten, bis wir es uns leisten können, und ich 

kann warten, bis wir unsere Familie gründen, und ich kann auch auf andere Dinge warten.  

 

Als wir unsere Ehe begannen, hatten wir nicht die Dinge, die wir heute haben. 

Wir hatten nicht einmal eine Couch. Wir gingen mit den Dingen, die ich hatte, in die Ehe, was nicht 

viel war. Wir hatten, glaube ich, ein oder zwei Klappstühle. Die alten Stühle, die Sie draußen benutzen, 

hatten wir in unserem Wohnzimmer, und ein Loungesessel, damit Sie auf einem Sofa sitzen können. 

Okay. Wir haben im Grunde Tischdecken über Kisten gelegt. Alles klar. Wir hatten also nicht viel. 

Wir gingen zu Salvage Army Vets, um unsere Waschmaschine zu kaufen, die tatsächlich länger hielt 

als die Waschmaschinen von heute. 

 

Aber wir haben die Dinge einfach gemacht. Wenn wir Gemeinschaft mit einem Freund haben wollten, 

brachten wir ein Viertel auf (Geldstück). Ja, ein Viertel. Und kauften einen Mountain Dew und wir 

gingen mit unseren Freunden um den Block spazieren. Ein Viertel. Die Dinge waren billig, aber die 

Dinge waren teuer für uns, da wir kein Geld hatten, okay? 

 

Aber wir sind zusammengewachsen und haben gemeinsam Prüfungen durchgemacht, denn wenn man 

im Dienst ist, ist man immer auf der Offensive. Und die Frau spürt es mehr als der Pfarrer. Der Pfarrer 

ist irgendwie abgeschottet und sagt, ich predige nur das Wort. Es ist mir egal, was die Leute denken, 

und die Frau sagt, nun, ich wünschte, du würdest es zumindest netter sagen, weil ich nicht die 

Auswirkungen von Leuten auf mich nehmen möchte, die sagen... Aber das ist mir egal, denn wenn du 

ein wahrer Sohn oder eine wahre Tochter Gottes bist, ist es dir auch egal. Du willst nur die Wahrheit.  

 

Doch heute sehen wir nicht viele junge Menschen, die bereit sind, auf irgendetwas zu warten. Ich 

meine, meine Güte, Kinder können nicht einmal auf ein Eis am Stiel oder so etwas warten. Sie müssen 

es jetzt haben. Sie wollen es jetzt haben.  

 

Die außereheliche Geburtenrate bezieht sich auf den Prozentsatz der Geburten, die außerhalb der Ehe 

stattfinden. 

 

Den Suchergebnissen zufolge ist die Rate der unehelichen Geburten zwischen verschiedenen Rassen 

und ethnischen Gruppen erheblich unterschiedlich. 

 

Jüngsten Daten zufolge sind außereheliche Geburten weltweit zu einem bedeutenden Problem 

geworden. Hier sind einige wichtige Statistiken und Trends. 

 

Globaler Trend: Im Jahr 2021 wurden zum ersten Mal in der Geschichte mehr uneheliche Babys 

geboren als in Ehen oder eingetragenen Partnerschaften. Mit anderen Worten, diejenigen, die rechtlich 
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von der Regierung vereint wurden, aber nicht in der Kirche. Das ist ein Sozialpartner. Es wurden mehr 

Kinder von Müttern geboren, die nicht verheiratet waren oder nicht durch den Staat den Bund der Ehe 

eingegangen waren, und von Müttern, die kirchlich verheiratet waren. 

 

Dieser Trend wird sich voraussichtlich im Jahr 2023 fortsetzen.  

 

Europäische Union: Die Länder der Europäischen Union mit dem höchsten Anteil an außerehelichen 

Geburten von 2009 bis 2011. Das ist 12-13 Jahre her. Ich bin sicher, dass sie heute viel höher ist. 

 

Island liegt bei 73.4 %, ich schätze, es wird kalt dort oben. Es gibt nicht viel zu tun. Ich erinnere mich, 

dass ich als Senior nach Iowa ging und an einem Gesangskonzert teilnahm. Es war ein Fünf-Staaten-

Turnier und es wurden vier Kinder aus jeder der Schulen ausgewählt, und wir gingen hinunter, um 

Händels Messias im Südwesten von Iowa zu singen. Und es gab viele Kinder in der Schule, die 

tatsächlich Babys hatten. Und ich fragte sie, was machst du? Er sagte, nun, alles, was wir tun müssen, 

ist, entweder ins Autokino zu gehen oder irgendwo in den Park zu gehen. Sie hatten also eine hohe 

Rate von Kindern, die aus Langeweile unehelich geboren wurden. Nun, sehen Sie, es gibt viel mehr 

Dinge im Leben zu tun als das. Ich meine, wir hatten Sport und andere Dinge.  

 

Dänemark liegt bei 69.2 %. Es ist also nicht nur die Hautfarbe, wie wir hier in Amerika sehen, es ist 

ungefähr die gleiche Rate, aber Schweden liegt bei 68.2 %. All diese freie Liebe. Norwegen liegt bei 

65.6 % und Finnland bei 64.9 %. Das war vor 12 bis 13 Jahren. 

 

Im Vergleich zum Prozentsatz der außerehelichen Geburten für Weiße in den USA im Jahr 2023. Dies 

war von 2009 bis 2011, war 21.9 %, was hoch ist, aber für Schwarze in den USA sind es 69.3 %, 

während es bei Hispanics in den USA selbst 41.6 % sind. 

 

Die außereheliche Geburtenrate ist nicht nur in den Vereinigten Staaten zu beobachten. Tatsächlich 

haben viele Länder auf der ganzen Welt einen deutlichen Anstieg der außerehelichen Geburten 

verzeichnet. 

 

Den Suchergebnissen zufolge sind in 25 Ländern, hauptsächlich in lateinamerikanischen Ländern, mehr 

als 60 % der Geburten außerehelich. Lateinamerika, das ist der Ort, an dem die Menschen aus 

Lateinamerika kommen, um 60 %. Das sind 40 %, dann werden sie von einem Elternteil geboren, der in 

der Kirche ist, ein deutlicher Anstieg gegenüber vor 50 Jahren. Zum Vergleich: In den 1960er Jahren 

waren es 5.3 %. 

 
Aber der Trend für alle Geburten hat sich allein in den letzten 30 Jahren verschoben, von 1990 waren 

es satte 28 % bis 40 % im Jahr 2016. Das ist die Gesamtzahl der Geburten in den USA.  

 

Die Worte "Wie es in den Tagen von Sodom war, so wird es sein in den Tagen, in denen der 

Menschensohn offenbart werden wird" haben also mehr Bedeutung, als wir jemals dachten. Die Welt 

ist in einem Sodom-Zustand, nicht nur Amerika. 

 

Je mehr das Licht geleuchtet hat, desto mehr haben sexuelle Begegnungen zugenommen. Sie sehen 

das Diagramm auf der linken Seite von 1964 bis 2014. Das Rot ist 2014. Die Rate im Jahr 1964 ist 

blau, und Sie können sehen, dass alles exponentiell gestiegen ist.  
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Ich wünschte, es gäbe Statik, die sich zeigte, bevor das Botschaftslicht kam, aber es gab keine, weil 

sie damals noch nicht existierte. 

 

Die Welt hatte dieses Problem damals nicht. So sehen wir gegen Ende der Botschaft, als der Prophet 

ein Jahr später die Szene verließ. 

 
Warum? Jeder Samen wird durch das Licht enthüllt. Und je stärker das Licht, desto mehr Belichtung 

hat jeder Samen. Es wächst schneller durch das Licht. Das Licht kam also von, sagen wir, 33 bis 65. 

Und wir sehen, dass es bei 64 zwischen null und 10 % lag und jetzt bei fast 50 % bis 60 % liegt. 

 

In Epheser 5:13 heißt es: 13 Das alles aber wird offenbar, wenn es vom Licht aufgedeckt wird; denn 

alles, was offenbar wird, das ist Licht." 
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In den 1960er und 1970er Jahren gab es einen deutlichen Anstieg der außerehelichen Geburten bei 

Amerikanern. Den Daten zufolge stieg die Erstgeburtenrate der weißen Menschen außerhalb der Ehe 

zwischen 1965 (Beachten Sie dieses Datum) und 1990 um 75 %. 

 

Aber das Brautwerben verlangsamt das Tempo und gibt Ihnen die Zeit, darüber nachzudenken, was in 

Ihrem Gespräch passiert ist. Es ermöglicht der Familie, in Ihren Entscheidungsprozess einbezogen zu 

werden.  

 

Es ermöglicht der Familie auch, Ihnen eine andere Meinung, eine andere Sichtweise zu geben, und 

hilft Ihnen oft, bei Ihrer Entscheidungsfindung vorsichtiger zu sein.  

 

Deshalb kommen wir zu Regel Nr. 5) Indem wir Geduld lehren, stärkt das Brautwerben den Charakter 

und stärkt die Hingabe, und Hingabe ist Treue.  

 

Bruder Branham sagte: "Gottes Wille für uns ist Vollkommenheit (Perfektion)." Und diese 

Vollkommenheit (Perfektion) ist Geduld – Warten auf Gott und Warten vor Gott. Das ist der Prozess 

der Charakterentwicklung.  

 

Die Beteiligung der Familie ist sehr wichtig, denn wenn man heiratet, heiratet man schließlich in eine 

Familie rein.  

 

Die Jungen und Unreifen denken, dass sie Entscheidungen ohne Beteiligung der Familie treffen 

können, aber das ist weder klug noch gesund für eine dauerhafte Beziehung.  

 

Wenn man in einer Familie aufgewachsen ist und sehr tiefe Bindungen zu seiner Familie hat, kann 

man nicht einfach davon weggehen.  

 

Eine unreife Person wird oft Dinge sagen und tun und vielleicht vor der Situation davonlaufen. Wenn 

sie dann ihre lebenslange Reise mit ihrem Mann beginnt, werden ihre eigenen Familienwerte zum 

Vorschein kommen. 

 

Ihre Kindheitserziehung wird sich zwangsläufig zeigen, und ihre Erwartungen an ein gemeinsames 

Leben mit ihren Eltern und Geschwistern werden sich auch in ihrer Ehe zeigen. Mit anderen Worten 

erziehen Sie ein Kind auf dem Weg, den es gehen sollte, und wenn es alt ist, wird es nicht abweichen, 

also kommt es zu Ihnen zurück.  

 

"Wie ein Baum sich neigt, so wird er fallen." Und Sprüche 22:6 sagt uns: ¶ Gewöhne den Knaben an 

den Weg, den er gehen soll, so wird er nicht davon weichen, wenn er alt wird! 

 

Es wird Teil deines Lebens, Teil deines Make-ups, und du kannst nicht einfach 18 bis 20 Jahre Training 

wegwerfen und von vorne anfangen.  

 

Daher hilft der Werbeprozess, indem es die Zeit verbringt, einem Paar, zusammenzuwachsen. Es 

ermöglicht Ihnen, alle Differenzen herauszuarbeiten, die vor der Eheschließung ausgeräumt werden 

können.  
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Oder zumindest dem anderen hilft, mit den Differenzen umzugehen, die in die Ehe gehen, und so wird 

ein gewisses Maß an Reife erreicht, bevor die Ehe stattfindet.  

 

Letzte Woche haben wir das erste Gebot im Ehebund untersucht und festgestellt, dass es dasselbe erste 

Gebot ist, das Gott Seinem Volk gegeben hat. Du sollst keinen anderen haben als Mich...  

 

2. Mose 20:1 ¶ Und Gott redete alle diese Worte und sprach: 2 Ich bin der HERR, dein Gott, der ich 

dich aus dem Land Ägypten, aus dem Haus der Knechtschaft, herausgeführt habe. 3 Du sollst keine 

anderen Götter neben mir haben! 

 

Und Seine erste Regel, die Er für diese Ehebeziehung aufstellte, lautet: "Du sollst keinen anderen 

außer Mir haben."  

 

Bruder Branham wandte dieselbe Regel an, als er bei jeder Hochzeit den Hochzeitsbund aussprach.  

 

Heute Morgen möchte ich die zweite Regel des Ehebundes untersuchen: Und ich möchte es die Regel 

oder das Gebot "Vergeblich sein" nennen. 

 

In Exodus 20:7 lesen wir: "Du sollst den Namen des HERRN, deines Gottes, nicht missbrauchen! Denn 

der HERR wird den nicht ungestraft lassen, der seinen Namen missbraucht. 

 

Sie dürfen also nicht nur Ihren Ehepartner vergeblich nehmen, sondern auch seinen Namen nicht 

vergeblich nehmen. Mit anderen Worten, ich wurde erzogen, und mein Bruder war Major im Marine 

Corps, und die Männer salutierten ihn. Er hatte viel Respekt bei der Arbeit. Und als er nach Hause 

kam, nannte ihn seine Frau Truthahn. Nun, Sie wissen, dass diese Ehe nicht halten würde, und das tat 

es nicht. Sie hatte keinen Respekt vor ihrem Mann, okay? Und deshalb zerbrach die Ehe. 

 

Nun hat das Wort "eitel / vergeblich", das hier verwendet wird, hat mehrere Bedeutungen. Die erste 

ist laut Webster, eine zu hohe Meinung von sich selbst zu haben.  

 

Es ist wie bei diesen Leuten, die mit unserem Ex-Präsidenten sprechen, und sie sind nur Jugendliche, 

und sie denken einfach, dass es in Ordnung ist, ihn zu, und ich kann ihm sagen, was ich will. Wer hat 

den Menschen beigebracht, so umzugehen? Uns wird beigebracht, Respekt zu haben. Okay? 

 

Mit anderen Worten, · eingebildet · selbstzufrieden, und das Gegenteil von eitel / vergeblich zu sein 

ist, · anständig · demütig · zurückhaltend · bescheiden.  

 

Die NIV-Übersetzung des Exodus übersetzt diesen Vers so: "Du sollst den Namen des Herrn, deines 

Gottes, nicht missbrauchen; denn der Herr, euer Gott, wird niemanden für unschuldig halten, der 

seinen Namen missbraucht."  

 

Schimpfwörter sind also tabu. Sie dürfen in Ihrer Ehe keine Schimpfwörter verwenden, das verstößt 

gegen die Gebote Gottes. 

 

In der Amplifier-Übersetzung heißt es: "Du sollst den Namen des Herrn, deines Gottes, nicht 

missbrauchen oder wiederholen, das heißt, nimm ihn leichtfertig oder frivol, in falscher Behauptung 
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oder in Gotteslästerung, denn der Herr wird den Menschen, der seinen Namen missbraucht, nicht 

unschuldig halten."  

 

Und ein Ehepartner wird es nicht vergessen, wenn Sie sie anders als Frau so und so nennen. Sagen Sie 

ihre Namen so, wie es gesagt werden sollte, und nicht in missbrauch (vergeblich). 

 

Jesus sagte uns: "Wie vergeblich lehren sie die Gebote des Menschen zur Lehre (Doktrine), und nach 

euren Überlieferungen macht ihr das Wort Gottes zur Nichtwirkung."  

 

Und das Gleiche gilt für den Ehepartner in unserem Ehebund. Wenn wir also die Zehn Gebote auf 

unseren Ehebund anwenden wollen, sollten wir unseren Ehebund niemals auf die leichte Schulter 

nehmen.  

 

Etwas vergeblich zu tun, zeigt, dass man nicht darüber nachdenkt, was man tut. Du nimmst es auf die 

leichte Schulter und denkst nicht darüber nach, was die Konsequenzen sein werden.  

 

So oft sehen wir heute, wie die junge Frau bis zum Äußersten geht, um den jungen Mann anzuziehen.  

Sie werden jedes Haar auf ihrem Kopf selbst untersuchen, sie werden stundenlang in den Spiegel 

schauen, um sicherzustellen, dass das, was sie sehen, für ihn attraktiv ist. Weißt du, sie werden ihre 

Lippen verziehen und all dieses unsinnige Zeug. 

 

Und die Art und Weise, wie sie sprechen, wie sie sich kleiden, wie sie sich verhalten, ist alles in dem 

Bemühen, seine Aufmerksamkeit und vielleicht auch seine Hand in der Ehe zu gewinnen. Und es tut 

mir leid, aber jeder Mann, der bei klarem Verstand ist, würde niemals eine Frau ansehen, die ihre 

Lippen mit Botox behandelt. 

 

Aber sobald der Hochzeitstag gekommen und gegangen ist, verschwindet die Freundlichkeit, die 

Selbstverleugnung, die Liebe zum Detail in ihrem Aussehen, die Bindung an ihn und das Gewinnen 

seiner Zuneigung, , und dann ist die Ehe gleich vorbei. 

 

Auf der anderen Seite tritt er in den Brautwerbeprozess ein, in der Hoffnung, sie mit seinem Aussehen 

und Verhalten anzuziehen. Er zieht sich gut an und zieht sein Bestes an, wenn er sie besucht.  

 

Wie auch immer, normalerweise kämmt er sich die Haare, putzt sein Auto und trägt einen Hauch von 

Eau de Cologne auf, damit er hoffentlich süß riecht, auch wenn seine Nerven ihn dazu bringen könnten, 

genauso viel zu schwitzen wie beim Sport. Das ist der Stadtmensch.  

 

Aber er tut all diese Dinge, er arbeitet hart, um Geld auszugeben, um sie mit Geschenken zu 

überhäufen, und alles, um ihre Aufmerksamkeit und ihre Liebe zu erregen. Aber was passiert, nachdem 

das Eheversprechen gesprochen wurde?  

 

Die Einstellung scheint sich nach unten zu ändern, und er vergisst bald, dass sie in der Nähe ist. Sie 

vergisst, sich für ihn attraktiv zu machen, und ziemlich bald, wenn sie nicht aufpassen, werden sie 

einander vertraut und beginnen, sich gegenseitig als selbstverständlich zu betrachten.  
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An diesem Punkt nehmen sie ihre Ehe vergeblich. Sie nehmen sich gegenseitig vergeblich. Und Jesus 

sagte, wenn man es vergeblich nimmt, wird es wirkungslos. Wie kann eine Beziehung gedeihen, wenn 

sie auf die leichte Schulter genommen wird?  

 

Wie kann eine Ehe fruchtbar und voller Glück sein, wenn die andere auf die leichte Schulter 

genommen wird? Oder wenn ihre Gefühle auf die leichte Schulter genommen werden? Oder wenn 

Ihnen ihre Meinung nicht mehr wichtig ist? Die Ehe ist vergeblich geworden.  

 

Es ist nutzlos geworden. Und die Atmosphäre, die jetzt herrscht, ist eine des egozentrischen Genusses. 

Selbstverleugnung ist nicht mehr zum Wohle des anderen, aber ist selbstgefällig geworden.  

 

Die heiligen Schriften sagen uns: "Wie können zwei zusammen wandeln, wenn sie sich nicht einig 

sind." Vor Jahren nahmen die jungen Paare bei Familientreffen an einem Spiel teil. Dieses Spiel wurde 

als Hüpfsack -Rennen bezeichnet.  

 
Die jungen Ehepaare steckten jeweils ein Bein in einen Hüpfsack und traten gegen andere Paare an. 

Er steckte sein Bein in den Hüpfsack, sie ihres. 

Wenn das Paar zusammenarbeiten würde, könnten sie ziemlich schnell vorankommen und vielleicht 

das Rennen gewinnen.  

 

Aber wenn sie damals nicht synchron miteinander gehen konnten, waren sie dazu verdammt, in ihrem 

Rennen zu scheitern. Ich glaube, wenn wir in der Ehe vereint sind, haben wir die Pflicht, gemeinsam 

zu gehen.  

 

Wenn Ihnen was nicht gefällt, was er tut, dann setzen Sie sich hin und sagen Sie, schau mal, ich habe 

ein Problem. Und er kann sagen, was ist Ihr Problem? Sie kann sagen, nun, ich mag die Art und Weise, 

wie du dies und das machst, nicht. Er kann sagen: "Okay, wie soll ich das machen?" So sollte die Art 

und Weise sein. 

 

Wir machen das bei der Arbeit, nicht wahr? Wir gefährden unseren Job nicht wegen jemandem, den 

wir nicht mögen. Wir lernen, mit dieser Person auszukommen, um die Arbeit zu erledigen. Ist das 

richtig? Alles klar. Warum können wir das dann nicht in der Ehe tun? Aber wenn sie nicht synchron 

miteinander gehen konnten, dann waren sie zum Fallen verurteilt. Okay? 

 

Sie soll ihre Bedürfnisse nicht mehr über alle beide Bedürfnisse stellen, und er soll seine Bedürfnisse 

nicht mehr über alle beide Bedürfnisse stellen. Aber sie haben sich darauf geeinigt, sich zu lösen, was 

bedeutet, dass die gemeinsamen Bedürfnisse der beiden Vorrang vor den individuellen Bedürfnissen 

des anderen haben.  

 

Mit anderen Worten, es gibt Teams, und in einer Teamarbeit geht es nicht nur um mich. Es geht nicht 

darum, welche Statistiken ich an die Tafel stellen kann. Auch wenn wir verlieren. Es geht ums 

Gewinnen. Und um zu gewinnen, müssen wir es als Team tun. 

 

In der Botschaft Blinkendes Rotes Licht Seines Kommens sagte Bruder Branham: "Beachten Sie, 

dass es nichts gibt, was Gott einem Mann außerhalb der Errettung besser geben könnte als eine nette 

Frau.  
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Es gibt keinen Mann, der trösten kann, niemand kann einen Menschen trösten, wenn er müde ist; sie 

werden sich niemandem anvertrauen wie ihrer eigenen Frau.  

 

Und was für ein Glück seid ihr Brüder, wenn ihr eine nette kleine Frau habt, die sauber und aufrecht 

und sittlich ist, und ihr könnt hereinkommen, wenn ihr müde und erschöpft seid und euch hingesetzt 

habt, und sie kann mit euch reden.  

 

Sie kann mehr mit dir anfangen als jeder andere. Das ist richtig. Sie ist ein Juwel; sie ist eine Königin." 

Aber was passiert, wenn diese Beziehung nutzlos oder vergeblich geworden ist?  

 

In seinem Buch "His Needs, Her Needs" behauptet Dr. Willard F. Harley, Jr., dass die Erfüllung der 

Bedürfnisse des anderen der Schlüssel ist, um Ihre Ehe glücklich und Affären sicher zu machen.  

Dr. Harley, der ein Netzwerk von Kliniken für psychische Gesundheit im gesamten Bundesstaat 

Minnesota leitet, verfügt über mehr als zwanzig Jahre Erfahrung in der Beratung von Hunderten von 

Paaren.  

 

Er schreibt: "Sobald ein Ehepartner nicht in der Lage ist, ein Grundbedürfnis zu befriedigen, 

entsteht ein Durst, der gestillt werden muss. Wenn innerhalb der Ehe keine Veränderungen 

stattfinden, um diesem Bedürfnis gerecht zu werden, wird der Einzelne der mächtigen Versuchung 

ausgesetzt sein, es außerhalb der Ehe zu erfüllen."  

 

Beachten Sie, wie er von diesen angeborenen Bedürfnissen nach Erfüllung spricht, die Durst erzeugen, 

wenn sie nicht beachtet werden. Hat nicht Bruder Branham dasselbe zu uns gesagt, als er sagte: "Gott 

macht den Menschen durstig, und der Mensch versucht, diesen Durst selbst zu stillen?"  

 

Wenn wir Bedürfnisse haben, die nicht erfüllt werden, ist dies ein gutes Zeichen dafür, dass wir in 

unserer Ehe isoliert sind, zumindest in diesen bestimmten Bereichen.  

 

Aber so oft würden wir lieber in einen Zustand der Isolation gleiten, als uns mit dem Problem 

auseinandersetzen zu müssen.  

 

Genau wie die Person, die von Angst, durch Zwang und Besessenheit, Angst, Depression und in die 

Isolation oder Dissoziation gekommen ist.  

 

Diejenigen, die in die Isolation abrutschen, tun dies nicht, weil sie verletzt werden wollen, sondern 

weil sie glauben, dass es Trost, Trost und Sicherheit in der Einsamkeit gibt.  

 

Der "Frieden der Vermeidung ist besser als der Schmerz der Auseinandersetzung mit der 

Realität", aber diese Form des Todes ist sehr trügerisch. Isolation wird keinem Ehepaar 

aufgezwungen. Wir täuschen uns selbst durch die Atmosphäre, die wir in unseren Häusern geschaffen 

haben.  

 

Wir schaffen die Illusion, dass "wir Zeitdruck" und "Arbeitsanforderungen" und "wirtschaftliche 

Ängste" haben, die uns glauben lassen, dass wir für unser mangelndes Interesse an der Erfüllung der 

Bedürfnisse unseres Ehepartners entschuldigt sind.  
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Jeden Tag stehen wir vor Entscheidungen, die wir treffen müssen, und es sind diese Entscheidungen, 

die wir treffen, die uns entweder in einen weiteren Segen in unserer Beziehung bringen oder uns in 

Depressionen und schließlich in die Isolation führen.  

 

Wie ich bereits in der Miniserie erwähnt habe, predigte ich vor etwa 20 bis 30 Jahren unter dem Titel 

"Zuhause und das Haus Gottes", und Bruder Vayle bat mich, in seine Kirche zu kommen und es 

auch zu predigen. 

 

Und in der Serie mit dem Titel "Wie ein Mann in seinem Herzen denkt" erinnern Sie sich vielleicht, 

wo wir herausgefunden haben, dass die Keime jeder Prüfung, jeder Reaktion, die wir durchmachen,  

nur das Ergebnis dessen, was wir bereits in unserem Sinn gesät haben. Es ist unser Sinn, der uns im 

Weg steht, die wunderbarsten Beziehungen zu haben.  

 

Es ist unser Sinn, der müde wird und nach einem einfachen Ausweg sucht. Es ist in unserem Sinn, wo 

wir die Möglichkeit haben, den von Gott für unsere Ehe vorgesehenen Weg zu gehen oder den Weg 

zu gehen, der nur für den Moment richtig erscheint.  

 

Und es ist in unserem Sinn, wo die Atmosphäre geschaffen wird, um entweder eine wunderbare 

harmonische Beziehung zu verursachen oder eine destruktive Isolation zu verursachen. Alles beginnt 

in unseren Sinn.  

 

Wir wissen, dass dies die Stunde ist, in der die Kirche in der Scheidung endet, weil sie sich vom 

Bräutigam, Jesus Christus, dem Wort, isoliert.  

 

Er klopft draußen an und versucht, sich Zugang zu verschaffen, aber sie öffnet die Tür nicht. Oh, wie 

ich hoffe, Sie sehen, dass dies der Geist der Zeit ist.  

 

Lass dich nicht davon einfangen, sonst werden deine Ehe miteinander und deine Ehe mit Ihm auf dem 

Aschehaufen der Geschichte landen. Es ist Zeit, aufzustehen und uns zu schütteln. Kneifen Sie sich, 

um sicherzustellen, dass Sie wach sind.  

 

Denken Sie daran, Bruder Branham hat uns gelehrt, auf die Frauen zu schauen, und Sie werden den 

Zustand der Kirche sehen.  

 
In der Botschaft " Ich werde wiederherstellen" sagte Bruder Branham: "Nicht nur in den Pfingstler 

Denomination, sondern in allen Konfessionen hat dieser große Palmenwurm die Brüderlichkeit 

zerstört. Es hat es mit den Lutheranern getan.  

 

Es hat es mit den Baptisten getan. Es hat es mit den Presbyterianern getan. Es hat es mit den 

Nazarenern getan. Es hat es mit den Pfingstlern getan. Es war immer dieser alte Wurm da drin, der 

sie dazu brachte, sich zu isolieren. "Wir haben es.  

 

Du hast Garnichts." Schade. Er sagt weiter ... Und ist Ihnen aufgefallen, dass es das gleiche Insekt ist? 

Nun, dieser alte Teufelskrebswurm ist hereingekommen, und er kriecht auch in die Haut, weißt du, 

macht dich fertig. 
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Sobald sie jemals eine Kleinigkeit gefunden haben, und wenn er sie findet, macht es keinen 

Unterschied, was jemand anderes zu sagen versucht, er wird sich einfach daran halten und seine kleine 

Gruppe in etwas isolieren, "aber das ist das."  

 

Bruder, es heißt nicht: "Das ist dies."; das ist "das". Warum manche Menschen den Sieg nicht 

behalten können Es braucht also die Taufe des Heiligen Geistes, um in das menschliche Herz zu 

kommen, damit die Sache gut läuft.  

 
Die Liebe Gottes, Gott ist Liebe. Und wenn nicht jede dieser Gaben direkt in den Mittelpunkt der Liebe 

gestellt wird, wird sie selbstsüchtig und gleichgültig werden und sich selbst zurückziehen, sich 

isolieren und übergehen, sich aufregen und schmoren.  

 

Aber wenn es mitten in der Liebe verankert ist, wird es überall Gemeinschaft haben. Und das ist 

richtig. Das ist genau das, was wir brauchen. Die Kirche stirbt für Liebe, Bruder.  

 

Hört Ihr Ihn Aber ihr werdet euch nie isolieren und etwas von Gott bekommen.  

 

Der bekannte Psychologe Eric Fromm sagte einmal: "Sich völlig allein und isoliert zu fühlen, führt 

zu geistigem Zerfall, genauso wie körperlicher Hunger zum Tod führt." 

 

Nun, ich hoffe, ich habe heute Morgen nichts gesagt, was für Sie beleidigend ist, sondern es hilft Ihnen, 

Ihre eigenen Situationen zu verstehen und wie Sie es korrigieren können.  

 
Lasst uns einfach unsere Häupter zum Gebet neigen. 

Gnädiger Vater, wir haben Dein Wort gehört. Wir wissen, Herr, dass wir ein unvollkommenes Volk 

sind, aber wir haben einen vollkommenen Gott und wir haben ein vollkommenes Wort. 

 

Also, Herr, mögen wir uns einfach an Dein Wort halten. Und wir wissen, dass Du uns bis zum Ende 

begleiten wirst. 

 

Denn Du hast gesagt: Ich werde dich nie verlassen und dich nicht aufgeben. Und diese Worte sollten 

für uns eine große Bedeutung haben. In Jesu Namen Beten wir. Amen. 

 

 

 

 


